

Fecha: 27-09-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Proyecto de salud digital en el HCUA realizó 4 mil 400 atenciones

Pág. : 3

Cm2: 171,4

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida



ESTA SEMANA SE HIZO EL CIERRE DEL PROYECTO.

Proyecto de salud digital en el HCUA realizó 4 mil 400 atenciones

Un total de 4 mil 400 atenciones, entre febrero y septiembre de este año, realizó la Unidad Piloto de Innovación en Salud Digital Multidisciplinaria (UPISDIM) en el Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta y que tenía como objetivo, acercar la atención médica de calidad a la comunidad, utilizando tecnolo-

gías digitales de manera remota.

Dentro de las atenciones realizadas por telemedicina, se encuentran Medicina General, Medicina Interna, Psiquiatría Adultos, Urología, Cardiología, Reumatología, Geriatria, Psicología, Kinesiología, Terapia Ocupacional y Fonoaudiología.

“Este proyecto financiado por el Mineduc, permitió dotar al HCUA de capacidades que no teníamos antes y que se hicieron aún más evidentes durante la pandemia”, señaló el director general del Hospital Clínico de la UA, Dr. Luis Barra Ahumada.

Además, manifestó que “con este modelo, pode-

mos ofrecer intervenciones costo-efectivas y proyectar nuestro trabajo más allá de la ciudad, hacia toda la región, brindando una oportunidad de aprendizaje para nuestras y nuestros estudiantes que, una vez egresados, deberán trabajar en un mundo donde la atención presencial y digital van de la mano”.